

El inicio de su actividad refuerza la Atención Intermedia en la ciudad y la efectividad de la red asistencial pública / Con un diseño humano, innovador y sostenible centrado en la persona, las nuevas instalaciones suponen una redefinición de la atención sanitaria en Barcelona



Detalle de la fachada del nuevo Hospital Nhe, situado en la calle Ciutat de Granada, 108, de Barcelona.

(BARCELONA, 14/03/2024) Después de poco más de dos y años y medio de obras, a lo largo del mes de abril entrará en funcionamiento el nuevo edificio del Nou hospital evangèlic (Nhe). Ubicado en el corazón del 22@, concretamente en la calle Ciutat de Granada 108, esta nueva infraestructura consolida y **amplía la prestación de Atención Intermedia en la ciudad.**

Con una superficie de 10.348 m², **seis plantas de hospitalización con 198 camas y capacidad para atender a unos 2.700 pacientes anuales**

, la nueva sede supone un paso adelante en el bienestar de las personas, cubriendo una necesidad de servicios sociosanitarios en los distritos de Sant Martí y Ciutat Vella, que padecen un déficit crónico de estructuras asistenciales.

El traslado de este Hospital de Atención Intermedia al 22@, hasta ahora ubicado en el barrio de C

Según **David Escudé Rodríguez, regidor del distrito de Sant Martí**, *"este nuevo centro hospitalario situado en pleno 22@ supone una mejora de la calidad de la red sanitaria en todo el distrito de Sant Martí. Con una clara vocación para ofrecer un nuevo servicio de atención intermedia para la ciudad de Barcelona, y área metropolitana, desde la óptica de una atención integrada social y sanitaria. Gracias a la voluntad del Ayuntamiento de llegar a acuerdos para mejorar siempre la calidad de vida de la ciudadanía y a hitos urbanísticos y hospitalarios como este, Barcelona gana, y Sant Martí, también".*

El nuevo **Hospital de Atención Intermedia dará apoyo al Hospital del Mar y a otras instituciones asistenciales**

como el Hospital de Sant Pau para atender, especialmente, a personas con patologías crónicas complejas, necesidades de rehabilitación intensiva, control clínico continuo, necesidades neurológicas y psicogeríatras o de acompañamiento a final de vida. Este apoyo continuado, sumado al fortalecimiento de la Atención Primaria y la unidad de corta estancia, permitirá una **mejor coordinación y acceso a los recursos**

, creando una red más sólida de acompañamiento para los pacientes.

La apuesta por la Atención Intermedia se plantea como una necesidad esencial para poder **asistir de manera integral a una población cada vez más envejecida** que afronta una significativa falta de camas.

Victor Pérez, Director Médico del Hospital del Mar,
afirma que:

“con el traslado del Nou hospital evangèlic al distrito de Sant Martí, veremos altamente reforzada la atención intermedia en un momento clave, en el que el envejecimiento progresivo de la población hace aún más patente la necesidad asistencial que este cambio comportará. Desde el Hospital del Mar seguimos estableciendo lazos sólidos con el Nhe a fin de beneficiar el tejido sanitario de la ciudad. En particular, el distrito sufre un déficit asistencial, razón por la que las nuevas instalaciones del Nhe y los servicios que se pondrán en marcha son verdaderamente esenciales y celebrados por nuestra parte”.

Un hospital amable y rehabilitador



Nou hospital evangèlic

Grup assistencial evangèlic

www.nouhospital.org